

Bezons : Des investisseurs institutionnels prennent la totalité des participations de River Ouest (25/07/2011 09:50)

La Caisse des Dépôts et Consignations, Crédica du groupe Crédit Agricole et SCOR, Groupe de réassurance, ont décidé d'investir afin de prendre la totalité des participations dans l'immeuble de bureaux « River-Ouest » développé par la société HRO. Cette décision des trois investisseurs institutionnels consacre « la qualité du potentiel économique de l'Agglomération » selon la mairie.

La vitalité du pôle économique d'Argenteuil-Bezons se confirme. Après l'installation de sociétés de renommée internationale comme Atos, EMC2, Sophos et Léon Grosse, avec plusieurs milliers de salariés, les prises de participations financières d'investisseurs institutionnels dans l'immeuble d'HRO marque une nouvelle étape et la mairie de Bezons ne s'y trompe pas. « A n'en pas douter cet investissement constitue une très



importante nouvelle pour notre ville », commente-t-elle.

« Cette décision constitue également un signe fort pour l'avenir du développement économique du territoire, ajoute-t-elle. Elle nous permet d'envisager avec une confiance accrue nos prochains projets d'aménagement et crée des conditions plus favorables pour répondre aux aspirations et aux besoins des Bezonnais. »

http://www.vonews.fr/article_14438 ©vonews - Jul 2011